
II -J(" der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

Nr. 421- 1.1 

1983 -07- 07 
A n fra g e 

der Abgeordneten Koppensteiner, Deutschmann, Dipl.Kfm.Gorton, 

Dr.Paulitsch 

und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Kasernenneubauten in Kärnten 

Laut Aussendung der Kärntner Tageszeitung vom 2.7.1983 

tritt der Kärntner Landeshauptmann WAGNER für die 

Errichtung einer Garnison in Hermagor ein. Eine der

artige Maßnahme wäre sowohl aus strategischen wie 

auch aus arbeitsmarktpolitischen Gesichtspunkten 

zu begrüßen. Das gleiche gilt für die Bezirksstadt 

Völkermarkt.,ln der schon seit Jahren Verhandlungen über 

den Erwerb eines geeigneten Grundstückes geführt 

und nunmehr auch zum Abschluß gebracht wurden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an 

den Bundesminister für Landesverteidigung folgende 

A n fra g e : 

1) Sind Sie berei~dafür einzutreten, daß in Hermagor 

eine Garnison errichtet wird? 

2) ·Innerhalb welchen Zeitraumes können Sie sich die 

Realisierung dieses Vorhabens vorstellen? 
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3) In welbher Größenordnung könnte eine derartige 

Garnison errichtet werden? 

4) Ist bezüglich des Grundstückankaufes für die 

in Völkermarkt zu errichtende Kaserne bereits 

ein Kaufvertrag abgeschlossen? 

5) Wann kann mit dem Bau der Kaserne in Völkermarkt 

gerechnet werden? 

6) Wie soll der Bau der Kaserne in Völkerrnarkt 

finanziert werden? 
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